
  
 

Antragsformular für Drohnenversicherung 
 
1. Versicherungsnehmer / Insured: 

      
      
      

2. Versicherte Person / Insured Person: 
      
      
      

 

3. Dieser Versicherungsnachweis gilt für folgendes Luftfahrzeug / Insured Aircraft: 
Drohne:       
Hersteller:       
Seriennummer:       

 

4. Laufzeit des Versicherungsvertrages / Policy Period: 
     , 00:00 bis / until      , 00:00 
 
Die Versicherung endet automatisch und ohne Kündigung. / Policy is expiring automatically 
without  
and cancellation 

 

5. Geltungsbereich / Geographical Limits: 
Der Versicherungsschutz bezieht sich auf Europa. Nicht zu Europa im Sinne dieser 
Bestimmungen gehören Island, Grönland und Spitzbergen. / The insurance cover is valid for 
Europe. The notion is to be understood as a geographical specification. Iceland, Greenland and 
Spitsbergen do not belong to Europe in the sense of these determinations. 

 

6. Halterhaftpflichtversicherung, Polizze Nr./ Third Party Legal Liability, Policy No. 
ATA00263517B: 

Deckungssumme/Limit:  
 EUR 3.000.000 aber nicht weniger als / but not less than 
 SZR/SDR 750.000,00  

 

7. Inhalt und Umfang des Versicherungsschutzes / Scope and Conditions of 
Coverage: 

Es besteht automatisch auch eine Deckung für den Betrieb als Modellflugzeug. Solange noch keine 
Betriebsbewilligung der Austro Control GesmbH vorliegt gelten alle anderen Verwendungen des uLFZ als 
zum Zweck des Fluges selbst als ausgeschlossen (z.B. Fotoflüge). Deckung besteht im Rahmen des § 
24c LFG. / There will be an automatically Coverage for usage as an RV-aircraft. As long there is no permit 
to fly issued from Austro Control GesmbH, all other flights then pleasure flights (e.g. photo-flights) are 
excluded. Coverage according to § 24c LFG. 

 
Für das bezeichnete Luftfahrzeug besteht Halterhaftpflicht-Versicherungsschutz im genannten Umfang 
und Zeitraum. Das Kriegs- und Terrorrisiko ist gemäß EU-Verordnung 785/2004 mitversichert. / The 
aircraft specified in this certificate is held covered by Third Party Legal Liability Insurance with limit and 
period as stated above. War risks and allied perils included according Regulation (EC) 785/2004. 
 
Der Versicherungsschutz besteht zu den im Luftfahrt-Versicherungsmarkt üblichen Bedingungen und 
entspricht in diesem Rahmen den Anforderungen des österreichischen Luftfahrtgesetzes sowie den 
Bestimmungen gemäß §151, §164, §165 und §168 (1) LFG sowie der EU-Verordnung 2027/1997 (Haftung 
über SZR 113,100 gemäß Art 3 und Vorauszahlung gemäß Art. 5), EU-Verordnung 785/2004 und EU-
Verordnung 1008/2008. / Coverage is based on Aviation Insurance Market standard conditions in 
compliance with the requirements of §151, §164, §165 und §168(1) LuftFG (Austrian Air Traffic Law) and 
the Regulation (EC) 2027/1997 (SDR 113,100 (Art. 3) and advanced payment (Art. 5)), Regulation (EC) 
785/2004 and Regulation (EC) 1008/2008. 

 
           Es gilt österreichisches Recht. 

Only Austrian law shall be applicable. 

 


